

LE CONSEIL DES MINISTRES

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Mouvement judiciaire

M. Léon Bérard, garde des Sceaux, a proposé à l'agrément du Conseil, un décret, aux termes duquel M. Reulon, président de chambre à la Cour d'appel de Paris, est nommé conseiller à la Cour de cassation, en remplacement de M. Bompard, admis à faire valoir ses droits à la retraite, et nommé conseiller honoraire.

Le nouveau préfet de Seine-et-Oise

M. Joseph Paganon, ministre de l'Intérieur, a soumis à l'agrément du Conseil les nominations suivantes : Préfet de Seine-et-Oise, M. Joubinaud, préfet en disponibilité, en remplacement de M. Bonnefoy-Sibour, nommé ministre plénipotentiaire à Helsinki et préfet honoraire ; préfet de Seine-et-Oise, M. Vigliani, préfet de l'Hérault, en remplacement de M. Joubinaud, mis en disponibilité sur sa demande.

Hautes distinctions militaires

Sur la proposition de M. Jean Fabry, ministre de la Guerre, le Conseil a décidé d'élever à la dignité de Grand-Croix de la Légion d'honneur le général Georges, membre du Conseil supérieur de la guerre, adjoint au chef d'état-major et de décorner la médaille militaire au général Gamelin, en tant que chef d'état-major de l'armée, vice-président du Conseil supérieur de la guerre.

Dans l'armée de l'Air

Le général Denain, ministre de l'Air, a soumis au Conseil la nomination de membres du conseil supérieur de l'Air pour l'année 1936. Le général Pujol, inspecteur de l'aéronautique militaire de renseignements, est nommé chef d'état-major général de l'armée de l'Air. Le général Tulane, commandant la 2e région aérienne, est nommé inspecteur de l'aéronautique de renseignements et membre du conseil supérieur de l'Air.

L'aide aux victimes des inondations

M. Marcel Régnier, ministre des Finances, et Paganon, ministre de l'Intérieur, ont décidé d'autoriser le projet de loi demandant des crédits destinés à venir en aide aux victimes des inondations du Sud-Est qui se sont produites au mois de novembre dernier.

Les magasins à prix uniques

M. Georges Bonnet, ministre du Commerce, a rendu compte au Conseil de la signature, à Madrid, de l'accord commercial intervenu entre la France et l'Espagne. Il a été autorisé par le Conseil à déposer un projet de loi relatif aux magasins à prix uniques.

L'arrachage des vignes

Le Conseil des ministres a approuvé les dispositions de la loi qui lui a été soumise par M. Cathala, ministre de l'Agriculture, prorogant d'une année, en France et en Algérie, le délai imparti pour l'arrachage facultatif de la vigne et reportant au 1er janvier 1937 l'arrachage obligatoire.

La retraite des mineurs

M. Frossard, ministre du Travail, a été autorisé à déposer les projets de loi sur la réduction à quatre heures de la durée du travail dans la verrerie, l'abaissement à 50 ans de l'âge de la retraite pour les ouvriers mineurs, la réglementation de l'ouverture de nouvelles boulangeries, la ratification des conventions internationales du travail, le travail des femmes dans les mines, le projet de loi relatif à la préparation de la vigne et reportant au 1er janvier 1937 l'arrachage obligatoire.

UN LONG ENTRETIEN DE M. HERRIOT AVEC M. ALBERT LEBRUN

A l'issue du Conseil des ministres, M. Herriot a eu une longue entrevue avec M. Lebrun. Ce n'est qu'à midi, que M. Herriot a quitté l'Élysée.

LA GUERRE EN ETHIOPIE

L'activité est nulle sur tous les fronts.

Un avion italien a été capturé

Rome, 26. — Voici le communiqué N° 80 : Le maréchal Badoglio télégraphie : Sur le versant oriental du haut plateau vers la Dankalia, un groupe de guerriers abyssins qui tentait de descendre vers la plaine du sel a été dispersé par une escadre de Dornier C.12. Les Ethiopiens ont laissé sur le terrain cinq morts et six blessés. Une reconnaissance dans le secteur du Taccane n'a rencontré aucune résistance de la part de l'adversaire.

Prise d'un avion italien

Addis Abeba, 26. — Deux avions italiens ont survolé Dagra-Bour, au retour, l'un d'eux a été contraint de faire un atterrissage forcé à quelques kilomètres de cette localité. Les avions italiens ont été capturés. Les Ethiopiens ont tué le pilote et se sont emparés de l'avion.

LE PRIX D'AMÉRIQUE A VINCENNES, POUR LE SWEEPSTAKE LUXEMBOURGEOIS

Le Prix d'Amérique, qui se courra sur l'hippodrome de Vincennes le 19 janvier prochain, constitue, pour le trot, la principale épreuve du Meeting d'hiver.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Vendredi 27 décembre 1935. — Soleil : lever 7 h. 45 ; coucher 16 h. 55. — Aujourd'hui : saint Jean l'Évangéliste. Demain : saint Innocent.

MÉTÉOROLOGIE. — Station de Lille. — Observations faites le 26 décembre à 16 h. Baromètre : 750 mm. ; baisse depuis la veille à 11 h. ; minima 5.4 ; maxima 12.5. Pluie 10.3 ; neige 0.1 ; vent N-E, modéré. Direction du vent : Sud, force : assez fort. Direction des nuages : pas d'observation. État du ciel : couvert. Temps probable pour aujourd'hui vendredi : frais, orages.

UN CRIME AFFREUX DANS LA DROME

UNE FILLETTE ÉTRANGÉE PAR UN MONSTRE QU'ON RETROUVA PENDU

Le misérable assassin aurait abusé de la petite victime

Grenoble, 26. — Un crime particulièrement odieux s'est commis dans la localité de Mengion (Drôme). Vers 11 h., le bruit se répandit que la petite Jacqueline Montlhau, âgée de 7 ans 1/2, avait disparu depuis 2 h. du matin, heure à laquelle elle avait été rendue pour y aller du lit, chez le cantonnier communal Louis Beaux, dans une petite maison du quartier de l'église.

Un petit cadavre dans une cave

Vers 3 heures, une voisine Beaux, qui se rendait dans la cave située sous le domicile de ce dernier pour y recueillir des œufs dans un poulailler, aperçut un bras d'enfant pendu le long d'une souperie. Affolée, elle appela à l'aide.

Pendu

Les gendarmes frappèrent sans résultat à son domicile eurent à pénétrer dans la maison en fracturant une fenêtre. Après quelques investigations, ils découvrirent le corps de Beaux pendu à une des poutres du grenier de sa maison. La doctrine remarqua dans les vêtements de la petite Jacqueline semble accuser la version que le meurtrier aurait abusé d'elle avant de l'étrangler.

LA DISPARITION DE M^{me} ARBEL

DES MENAGES DE MORT APRÈS UNE IDYLLE

La belle étrangère ne voulait pas subvenir aux besoins d'Égenger qui, furieux, avait déclaré qu'il l'étranglerait

Nice, 26. — C'est le 15 août dernier que Robert Égenger fit la connaissance de Monte-Carlo de Mme Marianne Arbel, Égenger n'était que depuis peu sur la Côte d'Azur. Il avait un petit appartement dans un hôtel de l'avenue Saint-Michel, il prenait avec régularité ses repas dans un bar voisin, exploité par M. Littardi.

...aux demandes d'argent

A son nouvel ami, elle confia que, si elle pouvait jouer assez régulièrement des sommes importantes, elle ne possédait des immeubles à Lyon et dans la banlieue lyonnaise.

Des menaces

A une intime, Mme Arbel confia que son ami commençait à l'étrangler, qu'il avait même menacé de l'étrangler et que, par mesure de précaution, lorsqu'elle s'endormait, elle fermait à clé la porte de sa chambre.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Deux préposés des douanes, arrêtaient le 26 novembre 1935 au Crétinier, à Watrelos, deux individus, porteurs de 14 kilos de tabac belge d'une valeur de 875 francs.

ENLÈVEMENT D'ENFANT À BOULOGNE

Pour le soustraire à son père, pendant les vacances, un jeune garçon, âgé de 11 ans, Olivier de Boulogne, était allé chercher son enfant à la pension.

UN MINEUR TUÉ AUX MINES DE NGUÉ

L'ouvrier Polonais Stanislas Brzalski, 41 ans, demeurant à Nouvion-les-Mines, 19 rue Gaillet, a été tué par un coup de mine à la fosse 3 des Mines de Nougé, à 2 heures de la nuit de Noël, à une heure du matin par un caillou qui lui brisa la colonne vertébrale à la base du crâne. Le mort fut instantanément enseveli.

La Loterie des Régions Libérées sera tirée par les spectateurs eux-mêmes

LES EXPERTISES MÉDICO-LÉGALES ONT RENFORCÉ LES GRAVES ACCUSATIONS QUI PESAIENT SUR LUI CONCERNANT SA TENTATIVE DE VIOLENCES SUR L'INFORTUNÉE JOSÉPHINE MASSON ET LA MACABRE MISE EN SCÈNE DU « SUICIDE PAR PENDAISON »

La science a parlé. A la justice qui s'efforçait de rechercher la preuve de la culpabilité de Paul Deudon, ce jeune homme soupçonné du crime odieux de Viesly, elle a apporté les arguments, irréfutables, convaincant.

LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

Renversée par un cycliste qui a pris la fuite une femme fut blessée mortellement près de Mons

Mercredi soir, Mme Marcel Bohn, née Ida Vanderviele, traversait la chaussée de Mons, à Hémines, quand elle fut renversée par un cycliste qui n'avait pas éclairé sa machine et qui continua sa route sans s'occuper de la personne qu'il avait renversée.

LA FIN TRAGIQUE D'UN HOUILLEUR PENSIONNÉ A HAINÉ-SAINT-PIERRE

Nous avons signalé, hier, qu'un ouvrier houilleux, habitant Hainé-Saint-Pierre, nommé Alphons Deviaminck, avait été trouvé carbonisé chez lui.

UNE RÉUNION A LILLE DES EXPERTS-COMPTABLES DE LA RÉGION DU NORD

Le bureau de la section Nord, F.-de-Calais, Somme, ainsi que le Conseil de discipline régional, se sont réunis le 21 décembre, au siège social « Brasserie Le Tigre », à Lille, en présence de M. Maurice Leroy, vice-président du Syndicat National.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

UN DRAME DE LA JALOUSIE

DE LA JALOUSIE A LENS

A LENS

Un jeune homme frappa d'un coup de couteau son amie qui l'avait délaissé.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

PAUL DEUDON, l'odieux assassin de Viesly, devra défendre sa tête

LES EXPERTISES MÉDICO-LÉGALES ONT RENFORCÉ LES GRAVES ACCUSATIONS QUI PESAIENT SUR LUI CONCERNANT SA TENTATIVE DE VIOLENCES SUR L'INFORTUNÉE JOSÉPHINE MASSON ET LA MACABRE MISE EN SCÈNE DU « SUICIDE PAR PENDAISON »

La science a parlé. A la justice qui s'efforçait de rechercher la preuve de la culpabilité de Paul Deudon, ce jeune homme soupçonné du crime odieux de Viesly, elle a apporté les arguments, irréfutables, convaincant.

LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

Renversée par un cycliste qui a pris la fuite une femme fut blessée mortellement près de Mons

Mercredi soir, Mme Marcel Bohn, née Ida Vanderviele, traversait la chaussée de Mons, à Hémines, quand elle fut renversée par un cycliste qui n'avait pas éclairé sa machine et qui continua sa route sans s'occuper de la personne qu'il avait renversée.

LA FIN TRAGIQUE D'UN HOUILLEUR PENSIONNÉ A HAINÉ-SAINT-PIERRE

Nous avons signalé, hier, qu'un ouvrier houilleux, habitant Hainé-Saint-Pierre, nommé Alphons Deviaminck, avait été trouvé carbonisé chez lui.

UNE RÉUNION A LILLE DES EXPERTS-COMPTABLES DE LA RÉGION DU NORD

Le bureau de la section Nord, F.-de-Calais, Somme, ainsi que le Conseil de discipline régional, se sont réunis le 21 décembre, au siège social « Brasserie Le Tigre », à Lille, en présence de M. Maurice Leroy, vice-président du Syndicat National.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

UN DRAME DE LA JALOUSIE

DE LA JALOUSIE A LENS

A LENS

Un jeune homme frappa d'un coup de couteau son amie qui l'avait délaissé.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

UN DRAME DE LA JALOUSIE

A LENS

Un jeune homme frappa d'un coup de couteau son amie qui l'avait délaissé

Un drame de la jalousie qui, heureusement, n'aura pas de suites graves pour la victime, s'est déroulé hier, à 16 h., route de La Bassée, à Lens, en face de l'hôpital dans les circonstances suivantes :

LA RECHERCHE DE SON AMIE

Vêtu de sa robe de chambre, Ponchant se mit à la recherche de la fugitive et le soir de Noël, il la retrouva au bal Trianon. Il la pria de reprendre leurs relations, mais la jeune fille s'y refusa. Elle avoua qu'elle avait été séduite par un certain jeune homme, mais qu'elle n'avait pas le mariage. Cette déclaration mit l'homme furieux et elle fut violée.

« C'est ton dernier jour »

Las de patienter, il partit à nouveau à la recherche de la fugitive.

LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

Renversée par un cycliste qui a pris la fuite une femme fut blessée mortellement près de Mons

Mercredi soir, Mme Marcel Bohn, née Ida Vanderviele, traversait la chaussée de Mons, à Hémines, quand elle fut renversée par un cycliste qui n'avait pas éclairé sa machine et qui continua sa route sans s'occuper de la personne qu'il avait renversée.

LA FIN TRAGIQUE D'UN HOUILLEUR PENSIONNÉ A HAINÉ-SAINT-PIERRE

Nous avons signalé, hier, qu'un ouvrier houilleux, habitant Hainé-Saint-Pierre, nommé Alphons Deviaminck, avait été trouvé carbonisé chez lui.

UNE RÉUNION A LILLE DES EXPERTS-COMPTABLES DE LA RÉGION DU NORD

Le bureau de la section Nord, F.-de-Calais, Somme, ainsi que le Conseil de discipline régional, se sont réunis le 21 décembre, au siège social « Brasserie Le Tigre », à Lille, en présence de M. Maurice Leroy, vice-président du Syndicat National.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

UN DRAME DE LA JALOUSIE

DE LA JALOUSIE A LENS

A LENS

Un jeune homme frappa d'un coup de couteau son amie qui l'avait délaissé.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

Une élégante inconnue trouvée déshabillée en gare de Wattignies

A-t-elle été happée par un train à un passage à niveau ou est-elle tombée d'un compartiment ? On ne sait, mais de troublantes constatations ont été faites

Une singulière affaire s'est déroulée jeudi, dans la soirée, en gare de Wattignies. Une femme est découverte à quelques mètres du bureau du chef de gare. Il est impossible de dire comment le fait s'est produit. S'agit-il d'un balnotier de passage à niveau ou même d'un attentat ? L'enquête s'est révélée stérile en l'occurrence.

UNE BIZARRE DÉCOUVERTE

M. Debrabant, chef de gare de Wattignies-Templerau, effectuant son service, trouva dans un compartiment de la gare, le chef de gare à l'extérieur et se rendit sur le deuxième quai.

UN MYSTÈRE

Ce fut pour tous un véritable mystère. Le cadavre se trouvait à proximité de la gare. Toutes les personnes interrogées refusèrent de fournir des renseignements à ce sujet.

LES ARRIVÉES

Bientôt on distingue les lignes harmonieuses de l'avion, qui, après avoir décrit un tour d'horizon, vient se poser sur le terrain.

LES SERVICES RÉGULIERS

Les minutes passant, on annonce bientôt l'arrivée imminente du service Lille-Londres et retour.

LES VOIS DE DÉMONSTRATION

Pendant les arrivées et les départs des appareils assurant les services réguliers Lille-Paris et retour, Lille-Londres et retour, les mécanos avaient souffert de la pluie.

UN PARDessus QUI COÛTE CHER À BETHUNE

Le même Rathel, à Béthune, se fit prêter un pardessus et une somme de 36 francs. Il revendit le manteau, le Tribunal de Béthune lui octroya quatre mois de prison et 50 francs d'amende.

ENLÈVEMENT D'ENFANT À BOULOGNE

Pour le soustraire à son père, pendant les vacances, un jeune garçon, âgé de 11 ans, Olivier de Boulogne, était allé chercher son enfant à la pension.

UN MINEUR TUÉ AUX MINES DE NGUÉ

L'ouvrier Polonais Stanislas Brzalski, 41 ans, demeurant à Nouvion-les-Mines, 19 rue Gaillet, a été tué par un coup de mine à la fosse 3 des Mines de Nougé, à 2 heures de la nuit de Noël, à une heure du matin par un caillou qui lui brisa la colonne vertébrale à la base du crâne. Le mort fut instantanément enseveli.

OPÉRIE DES RÉGIONS LIBÉRÉES CONTRE LE CHÔMAGE

LES DIXIÈMES OFFICIELLEMENT CONTRÔLÉS SONT ÉMIS PAR LE G.R.G. BANQUE

PAIEMENT EN LOTS

MÊME SÉCURITÉ

que pour les BILLETS ENTIERS

LA LOTERIE DES RÉGIONS LIBÉRÉES

Libérées sera tirée par les spectateurs eux-mêmes

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

UN DRAME DE LA JALOUSIE

DE LA JALOUSIE A LENS

A LENS

Un jeune homme frappa d'un coup de couteau son amie qui l'avait délaissé.

LES AVENTURES DE « KID L'ESPIÈGLE »

Un individu, âgé de 16 ans, qui se faisait appeler « Kid l'Espégle », avait été arrêté par la police de Lille.

UN DRAME DE LA JALOUSIE

DE LA JALOUSIE A LENS

A LENS

Un jeune homme frappa d'un coup de couteau son amie qui l'avait délaissé.